



Ausstellung zum 25. Jahrestag der Wiedervereinigung

In Kooperation mit dem Forum und dem Hämmling-Gymnasium Säßigel haben sich Schüler und Schülerinnen der Schule am Schloss an die Erstellung einer Ausstellung anlässlich des 25. Jahrestages der Wiedervereinigung beteiligt. Jede Geschichtsklasse hat dabei ein bestimmtes Thema oder eine besondere Situation zur deutschen Einheit bekommen und dazu Umzugskartons so dekoriert, dass unterschiedlichen Situationen des Weges in die deutsche Einheit dargestellt wurden. Von der Schule am Schloss haben die Klassen 10aH, 10bH und 10cR die Ausstellung besichtigt.

Der ehemalige DDR-Regierungsbevollmächtigter Georg Diederich (links vorne) wurde von Schülern und Vorstandsmitgliedern des Forums Säßigel begrüßt. Er hatte bei der Eröffnung einen Vortrag gehalten über den schwierigen Weg, den die Gesellschaft im Osten Deutschlands bis zur Wiedervereinigung zu gehen hatte.